

الإمتياز

ALIMTIYAZ



MEMBER OF:
وهيئة القابضة
WHIBA HOLDING

BENGHAZI
☎ +218 92 850 7777
☎ +218 91 200 0414

TRIPOLI
☎ +218 91 200 0515

MISURATA
☎ +218 91 888 9998

HOMY
توزيع الأغذية
HOMY FOOD DISTRIBUTION

ACCREDITATIONS

الاعتمادات والشهادات

يتم تصنيع جميع منتجات علامة الامتياز التجارية وفقاً للمعايير والمواصفات الدولية بما في ذلك شهادات نظام إدارة سلامة الغذاء ISO22000 ونظام إدارة الجودة ISO9001.

All of Al Imtiyaz food products are manufactured according to international standards and specifications including food Safety Management System ISO22000 and Quality Management System ISO9001 international certificate.



منشآت تصنيع منتجات الامتياز

Al Imtiyaz Manufacturing Facilities

Located in Benghazi, Al Imtiyaz Food Complex has high-tech facilities in which various food products are manufactured under careful supervision.

The management of the complex which belongs to Whiba Holding takes pride in its huge grain storing area operating with a storage capacity of 100,000 tons.

Food warehouses spreading on an area of 20,000 m² are also run by Al Imtiyaz Group Food Complex and are designed to provide comprehensive warehousing solutions to local and international customers.

يملك مجمع الامتياز الغذائي الواقع في مدينة بنغازي منشآت عالية التقنية لتصنيع العديد من منتجات "الامتياز" الغذائية تحت إشراف دقيق. تفخر إدارة المجمع التابع لمجموعة وهيئة القابضة بمساحة تخزين الحبوب الضخمة التي تعمل بسعة تخزين تبلغ 100000 طن كما تفخر بمستودعات المواد الغذائية التي تمتد على مساحة 20000 م² والمضخمة لتوفير حلول تخزين شاملة للعملاء المحليين والدوليين.

علامة الامتياز في الأسواق

Al Imtiyaz Markets

Al Imtiyaz products are available in different local grocery shops and hypermarkets, as well as regional markets, thanks to Al Imtiyaz distribution channels and trading centers.

تتوفر منتجات الامتياز في مختلف محلات البقالة والهايپر ماركت المحلية وكذلك الأسواق في الدول المجاورة وذلك بفضل قنوات التوزيع ومراكز التسويق المختلفة.

منتجاتنا

PRODUCTS

تنوع منتجات الامتياز من المكرونة بأنواعها المختلفة مثل السباجيتي ، و الخرز والبينة ، بالإضافة إلى الكسكسي. كما تشمل منتجات الامتياز الدقيق ومشتقاته التي يتم تصنيعها بطاقة إنتاجية 500 طن في اليوم والأرز الذي يتم إنتاجه بكمية 250 طناً يومياً ، وزيت الطهي النباتي الذي يتم تكريره وتعبئته بكمية 300 طن في اليوم الواحد. وبالإضافة إلى هذه المنتجات، تشمل المواد الغذائية الأخرى التي يتم إنتاجها تحت اسم العلامة التجارية "الامتياز" معجون الطماطم، والحليب المبخر، والتونة والسكر والشاي. ويجب الاشارة إلى أن علامة الامتياز في صدد التوسع لإنتاج منتجات غذائية أخرى.

AL Imtiyaz Products range from pasta of different types like spaghetti, ditalini, and penne, in addition to couscous. Other products include flour and its derivatives, which are manufactured with a production capacity of 500 tons per day, to rice, of which 250 tons are produced daily, and vegetable cooking oil, that is refined and filled in an amount of 300 tons every day together with these products, other food stuffs that are produced under "Al Imtiyaz brand name include tomato paste, evaporated milk, tuna, sugar, and tea, with new products to be manufactured in the near future

بطاقة إنتاجية

500

الالتزام بالمعايير
الدولية لسلامة الأغذية

لمحة عامة

تقدم علامة الامتياز التجارية منتجات غذائية ذات جودة ممتازة للسوق الليبي. بالالتزام بالمعايير الدولية لسلامة الأغذية، تقوم المنشآت والمصانع الضخمة التي توفر منتجات الامتياز بتصنيع مجموعة متنوعة من الأطعمة متنوعة بأسعار معقولة تناسب الأذواق المختلفة للمستهلكين.

ABOUT Al Imtiyaz

Al Imtiyaz Brand supplies the Libyan market with food products of excellent quality. Adhering to international food safety standards, huge facilities and plants manufacture a variety of affordable, delicious foods that suit the taste of different consumers.

كسكسي الامتياز Al Imtiyaz Couscous



كسكسي ناعم 1كغ
كسكسي متوسط 1كغ

دقيق الامتياز Al Imtiyaz Pastry Flour



دقيق 1كغ
دقيق 5كغ
دقيق 25كغ
دقيق 50كغ

تونا الامتياز Al Imtiyaz Pastry Flour



تونا الامتياز 140غ

زيت عباد الشمس والذرة Sunflwer & Corn Oil



زيت الامتياز 850مل
زيت الامتياز 650مل

الأمتياز

للذوق الرفيع



سكر الامتياز
Al Imtiyaz Sugar
شاي الامتياز
Al Imtiyaz Tea
أرز الامتياز
Al Imtiyaz Rice
حليب الامتياز
Evaporated Milk

الطعم الاصلي

معجون
طماطم الامتياز

Al Imtiyaz Tomato Paste

معجون طماطم 400غ



SCAN ME